

慶念寺々報

つなぐがい

慶念寺の掲示板

毎月はりかえていいる慶念寺の掲示板の言葉。ブログをご覧の方は、毎月解説を書いておられますので、ご覧いただいているかと存じます。しかし、インターネットをなさらない方もいらっしゃると思いますので、毎月の寺報に慶念寺の掲示板の言葉について書いていきたいと考えています。今回は第四弾です。



「便利になったけど

待てなくなっちゃったよねえ…」

先日、車で移動中にラジオを聞いてみると、パーソナリティーの方が「ここ数十年でずいぶん便利になったけど、相対的に時間の進み方がどんどん早くなってるよね」と話をしておりました。



手紙だったら数日から数週間は待てたけど、メールだと待てて数日。SNSだと1日どころか数分しか待てないような自分がいることに最近になって驚いています。便利になって余裕が出来るかと思いきや、時間の進みがどんどん早くなって、余裕を持つどころか気づかないうちに時間に追われている自分がいます。

そしてまた、情報もインターネットで調べるとたいいていのがわかります。しかし、インターネットで情報が得られるようになって便利にはなった。けれども、いつの間にか私は自分好みの情報を探していません。そして、自分好みの情報と違った考えを持った人を見ると、不快感を覚えていく自分に気づくのです。



便利になって豊かになったかと思えば、その豊かさの中でまた新たな不快感を生み出している。でも、それは特別なことでも、驚くべきことでもありません。

得たならば失うことを悩み、無ければ得たいと悩む。そしてまた、自分の中の正義があり、その正義に沿わないものは否定したくなる。それが私のすがたです。

そう考えると、すごく暗い考えのようですが、そうではありません。悩むのが私、焦るのが私、怒るのも私。そしてまた、よろこぶのも、感動するのも私なんです。不快感を次々作り出してしまふのは、人間である以上、求めるものがある以上仕方ない事と言えます。でも、私だけじゃない。周りの人だってそう

なんです。

便利になって待てなくなっちゃった自分を、ちょっと足を止めてながめてみる。すると、「なんでこんなにカリカリしていたんだろう」と思うこともしばしばです。そして、相手の事を聞いて「そうだったんだね」と相手のことがわかり、嬉しくなることもあります。焦ると周りの事しか見えなくなり、自分が見えなくなりません。自分が見えなくなると、人を羨んだりねたんだりしてしまふ。便利になって待てなくなつたからこそ、足を止めることが心に余裕を持つことにつながるのかもしれない。待って、聞いて、思いやる。「私が！」の心を少しだけ降ろしてみる。そのことに立ち戻るために、今月の掲示を「便利になったけど待てなくなっちゃったよねえ…」にいたしました。



たくさんのお供えを

有難うございました

おかげ様で沢山のお供えを頂戴し、十一月には学習支援団体に、十二月は三件のご家庭にお供物のおさがりを送ることが出来ました。本当に、有難うございました。おてらおやつクラブを通して喜びの声が届いております。



慶念寺としてこれからも出来る限りのことをやっていこうと思っておりますので、その際にはまた、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

発送作業手伝いをお願い

来年も、寺報の発送作業のお手伝いをしていただける方を募集いたします。あまり、ご連絡を頂けないのでちよつと寂しいです。

慶念寺寺報案内発送作業

日時.. 令和四年一月二十九日 (土)

十四時から

場所.. 慶念寺本堂

人数.. 最大三名

内容.. 寺報等の封筒詰め作業

密集を避けるために、募集人数を二名にしております。

なるべく短時間で終わる予定でおりますので、お手伝いいただける方は、電話やメールなどでご連絡ください。ご連絡、心よりお待ちしております。終了後、ご希望の方は駅までお送りいたします。



腹話術の会が行われました

以前より、寺報にてお知らせしていた「慶念寺でできる楽しいこと」の一つとして、十一月に腹話術の会を行いました。近所の子ども達が集まってくれて、とても楽しい会になりました。最後は、皆お土産を持って笑顔で帰っていただきました。また一月にも開催

を予定しております。「出来るよー」だけじゃなく「やりたいー」も募集しておりますので、ぜひ何かありましたらお伝えください。

仏事について何かあったらまずお寺へ

ご法事に際しても、お葬儀に際しても、事前に日程を決めてからご連絡を頂くと、対応しかなる場合がございます。日程調整の上、予定を決めていきましょう。その際に疑問や質問がございましたら、遠慮なくお尋ねください。会場や葬儀社探しのお手伝いも致します。

ご法事について

最近ご法事で皆様が悩まれるのが場所の問題です。慶念寺では、お寺だけでなくご自宅でのご法事や、感染拡大防止のための暫定的な処置として、オンラインを利用してのご法事も行っております。お気軽にご相談ください。また、お布施に関しての質問等もお電話にてお尋ねいただきましたら、お答えいたしますので、こちらも遠慮なくお尋ねください。

お手紙下さい

おうちにあまつている便せんやハガキ、切手などがありませんでしたら、是非慶念寺にお手紙をください。住職や坊主がお返事をいたします。最近では、お手紙をいただくことも増え、本当に嬉しく思っております。日常の事、ご相談などなど。是非お寄せ下さい。

次回の法話会 一月の法話会は

一月八日(土) 十四時からオンラインにて

定例法話会を行います。

お供物などございましたら、是非お持ちください。

編集後記

十二月も半ばあたりから一気に寒さが増してきましたね。暖房が苦手な住職、パソコンの前でダウンコートを着てこの寺報を書いています。

さて、十一月・十二月と法要へのお供え、誠に有難

うございました。本文中には書けませんでした、

お礼のメッセージを1つ載せたいと思います。

「少し早いクリスマスプレゼントありがとうございます」

いました。チョコパイ2袋が一番嬉しかったです！笑

あと普段我が家はマスクは小さめサイズしか使わな

いので今回小さめサイズが入ってとても助かり

ました。シャンメリーはクリスマスに開けたと思います。

また機会あればよろしくお願いします」

慶念寺をきっかけに一人でも多くの人が生きやすくな

ってくださることを願いながら、今後も活動を続けて

いこうと思います。



浄土真宗本願寺派 築地本願寺

川崎多摩布教所 慶念寺

〒214-0012

川崎市多摩区中野島 4-24-2-5

電話：044-819-5482

FAX：044-819-5538

Email：mail@kyounenji.com

ホームページ URL

https://kyounenji.com/



慶念寺ホームページ QR コード